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Áries 21/03 a 20/04
A semana pede mais reflexão sobre os seus sonhos 
e um balanço a respeito dos últimos meses, ariano. 
Reflita sobre seus sonhos e tente focar suas intenções 
e atenção nas suas metas para o próximo ciclo. En-
tenda e expresse suas necessidades, retome planos 
engavetados e avalie quais pessoas podem apoiá-lo. 
Ao se expressar, escolha um tom amigável e empá-
tico, buscando o momento adequado para expor sua 
opinião.
Touro 21/04 a 20/05
As atividades em grupo tendem a ser bem agradáveis 
além de trazer bons insights, taurino. Será importan-
te ser realista ao se comprometer com as coisas, se 
comprometendo apenas com o que realmente é pos-
sível executar. Sua intuição estará bem sintonizada, 
permitindo boas ideias e comunicação mais fluida 
com os assuntos profissionais e definição de destino. 
Dedique um tempo para isso e aproveite as inspira-
ções.
Gêmeos 21/05 a 20/06
O foco da semana está nos assuntos profissionais, 
geminiano, sendo importante elencar prioridades e 
dividir as demandas para não haver sobrecargas. Se-
rão bons dias para se aprofundar em algum estudo 
e pesquisa, além de se envolver em atividades com 
os amigos. Saiba apenas acolher as adversidades, en-
tendendo os diferentes pontos de vista. Hora de olhar 
para o futuro e investir em suas metas a longo prazo.
Câncer 21/06 a 21/07
As viagens são bem-vindas, canceriano, mesmo que 
de forma simbólica, seja por um livro ou uma his-
tória. Avaliar ou se envolver em cursos e estudos 
também é favorável, podendo, inclusive, servir de 
portas para novos caminhos e contatos profissionais. 
Busque se nutrir de conversas e contatos que te ins-
pirem e agreguem, incluindo sair um pouco do que é 
comum e experimentando coisas novas.
Leão 22/07 a 22/08
A libido estará em alta, leonino, assim como sua co-
nexão com o seu poder de refazimento e capacidade 
de finalizar ciclos, para que novas histórias e oportu-
nidades ganhem espaço. Caso sentimentos descon-
fortáveis surjam, tente observá-los e não relutar. Os 
mergulhos e reflexões provocadas ao longo dessa se-
mana são necessários para você entender mais o seu 
mundo interno e necessidades mais íntimas.
Virgem 23/08 a 22/09
Ao mesmo tempo, em que é desejável a necessidade 
de aprimorar as parcerias, há a possibilidade de di-
vagar e criar expectativas elevadas, virginiano. Para 
não se perder dos contatos que lhe agradam e agre-
gam benefícios, esteja atento às potencialidades que 
cada encontro pode trazer para sua vida e às pessoas 
com quem pode contar.
Libra 23/09 a 22/10
Tente deixar a sua rotina mais leve, com momentos 
de descanso, repouso e silêncio, não se cobrando tan-
to em relação à quantidade de atividades, mas sim da 
qualidade e presença em tudo que se propor a fazer, 
libriano. Nos relacionamentos, os diálogos funcio-
nam como pontes, sendo oportuno sanar conflitos e 
desconfortos, e isso se estende para as relações den-
tro do ambiente de trabalho.
Escorpião 23/10 a 21/11
Se você não está envolvido com um hobby ou ativi-
dade extra, esta é a semana ideal para começar, es-
corpiano. São dias para se dedicar ao que você faz de 
maneira singular e permitir momentos de relaxamen-
to e descontração. Será um ótimo período para que a 
sua personalidade entre em destaque. No trabalho as 
coisas fluem bem, mas será importante não se deixar 
levar pela impaciência.
Sagitário 22/11 a 21/12
Questões do passado podem despertar o seu interesse 
ou até mesmo reencontros com pessoas que tiveram 
uma relevância em sua vida, sagitariano. Aproveite 
as boas recordações, dedique mais tempo para cui-
dar da casa e fortaleça os laços com aqueles da sua 
família que fazem a diferença em sua existência.            
Capricórnio 22/12 a 20/01
A semana tende a ser agitada, capricorniano, com 
possíveis viagens e assuntos burocráticos a serem 
resolvidos. Use da sua sensibilidade e empatia nos 
diálogos, sabendo levar em conta a opinião e senti-
mentos de quem o cerca. 
Aquário 21/01 a 19/02
Procure focar na sua organização financeira, aqua-
riano. Negocie o que for preciso, corte o que for su-
pérfluo e entenda de forma realista onde e como tem 
investido seu dinheiro, tempo e energia. Sua capaci-
dade de informar, negociar e expressar a sua opinião 
estará a todo vapor e você se sentirá mais motivado e 
encorajado para falar o que pensa.
Peixes 20/02 a 20/03
Há a possibilidade de você sentir uma maior car-
ga de responsabilidade, sendo importante entender 
bem o seu ritmo. O momento é de focar em você e 
na sua saúde, pisciano. Entendendo os seus limites 
e revendo seus hábitos. Você estará com um forte 
magnetismo pessoal, aumento de autoestima e maior 
sensibilidade, o que acaba favorecendo as interações 
sociais.
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Dia 16 de fevereiro passado o vice-pre-
feito de Engenheiro Coelho, Adézio 

Dias (PL), anunciou através do Jornal Po-
lêmica que havia recebido o aval do dire-
tório estadual do Partido Liberal para ser 
pré-candidato a prefeito. Na época ele re-
cebeu a garantia na pessoa do presidente 
estadual Tadeu Candelária e também do 
deputado estadual mais votado do PL no 
Estado, Bruno Zambelli.
Tudo já estava certo e Adézio já tinha 
começado seu trabalho em nome do PL, 
mesmo porque tinha recebido a garantia 
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Dias e ‘hoje’ anuncia Paulo Scholl; o que aconteceu?

do diretório estadual; até que terça-feira 
(12) à noite Paulo Scholl (PSDB) e Bru-
na Campos (PRTB) publicaram nas redes 
sociais anúncio de que o PL municipal, 
através de seu presidente, Jonathan Alyf 
Favere, o popular Sorriso, juntamente 
com o apoio do deputado estadual Mi-
guel Lombardi (PL), tinha fechado com 
eles e Paulo Scholl é o novo pré-candi-
dato a prefeito pelo partido com Bruna 
Campos de vice.
Na quarta-feira (13) Bruna Campos con-
tou que chamou Adézio para participar 

da reunião acontecida no dia anterior, 
quando foi decidido o novo nome do pré-
-candidato, mas ele não compareceu.
O Jornal Polêmica enviou mensagem via 
WhatsApp para o vice-prefeito perguntan-
do o que tinha acontecido com sua pré-
-candidatura a prefeito pelo PL e se ele 
realmente recebeu convite para reunião 
com o deputado Miguel Lombardi, e até o 
fechamento desta edição não havia qual-
quer retorno.
O PL vem se mostrando um partido 
fraco e volúvel, digno da desconfian-

ça, com a cara de Jair Bolsonaro e Val-
demar Costa Neto, que no momento 
também estão indecisos sobre seus ver-
dadeiros ideais, e com isso a discórdia 
dentro do partido vem se mostrando 
cada vez mais forte.
Lembre-se: Quem não tem compromis-
so com suas próprias decisões, também 
não terá compromisso com você! 
É uma boa hora para o eleitor refletir sobre 
o que quer para seu país, mesmo porque 
outubro está chegando!
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Em ano de eleição o cidadão tem que 
ficar atento com as FAKE NEWS, 

as mentiras e fatos antigos postados em 
redes sociais como se fossem atuais são 
comuns, tudo para ludibriar e conquistar 
uma das cadeiras mais cobiçadas da cida-
de.
Recentemente nasceu boato na cidade que 
a empresa que administra a Estação de 
Tratamento de Esgoto, a Legun Biotec-
nologia, tinha retirado seus equipamentos 
do local e abandonado o serviço porque 
sua parceria Público-Privada não tinha se 
concretizado.
O Jornal Polêmica foi constatar se alguns 
equipamentos tinham sido retirados da 
Estação e, como previsto no boato, con-
firmou o fato, porém, não conseguiu se 
certificar se o tratamento está trabalhando 
com 100% de sua capacidade.
Foi enviada mensagem para a assessoria 
de comunicação da Prefeitura de Conchal 
perguntando sobre a retirada dos equipa-
mentos e da funcionabilidade da Estação, 
e a resposta foi a seguinte:
“De acordo com o Departamento Mu-
nicipal de Saneamento Básico e Meio 
Ambiente, a referida empresa continua 
prestando serviços para a Prefeitura.  
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E os reatores foram retirados, pois as 
dosagens estão sendo realizadas por um 
inoculo que já vem pronto em um tan-
que, mais concentrado e é preparado na 
própria empresa. Ressaltando que con-
tinua sendo realizada com a mesma pe-
riodicidade (02 a 03 vezes por semana). 
Lembrando que o serviço continua com 
a mesma eficiência apresentada desde o 
início dos trabalhos, que inclusive ha-
bilitou as ETEs do município a reno-
var as licenças com a CETESB fazen-
do com que Conchal além de se tornar 
referência em um tratamento pioneiro, 
deixou de pagar pesadas multas aplica-
das pelo órgão fiscalizador. Também é 
realizado um monitoramento quinzenal 
com análises laboratoriais que garante 
o lançamento no rio de um efluente tra-
tado totalmente dentro dos parâmetros 
legais estabelecidos pelo CONAMA e 
pelo CONSEMA.”
A prefeitura garantiu que a retirada dos 
reatores não influencia na qualidade do 
tratamento e que os trabalhos estão sendo 
realizados com 100% de sua eficácia, in-
clusive com o título “referência em tra-
tamento pioneiro”.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

A prefeita Cláudia Botelho participou 
de uma reunião acontecida terça-fei-

ra, dia 12, com o secretário de Habitação 
do Estado de São Paulo, Marcelo Branco, 
para ter informações sobre o processo das 
casas populares para Estiva Gerbi. 
“Fomos saber sobre nossas 50 casas que 
já assinamos convênio, graças a Deus 
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está evoluindo muito rápido o processo, 
logo teremos novidades. Aliás, vamos 
protocolar essa semana novo projeto de 
mais 26 casas populares. Já mostramos 
a área para o secretário, que gostou”, 
afirmou Claudia Botelho em sua página 
no facebook.
Assessoria Prefeitura de Estiva Gerbi
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Mulheres recebem ‘mimo’ durante sessão 
da Câmara de Engenheiro Coelho

Durante a última sessão da Câmara 
municipal de Engenheiro Coelho, 

acontecida segunda-feira, dia 11, as mu-
lheres que estavam presentes foram agra-
ciadas com um pequeno “mimo” que o 
presidente, vereador Paulo Scholl, provi-
denciou.
A sessão teve um ar mais “leve”, por conta 
do Dia da Mulher, comemorado na sex-
ta-feira, dia 08 de março, e representando 

a categoria, a vereadora Flávia não deixou 
passar batido e apresentou diversos Proje-
tos de Títulos de Cidadãs Coelhenses, os 
quais foram votados e aprovados por una-
nimidade. Os demais vereadores também 
homenagearam mulheres com grande re-
presentatividade na sociedade coelhense 
com o título de Cidadã.
As homenageadas da noite foram a jor-
nalista Fabiana Amaral Silveira Bertotti, 

Vereadora Flávia Guimarães homenageia 
com Moção de Congratulações e Louvor 

‘Guerreiras’ da APAE de Engenheiro Coelho

A dinâmica vereadora Flávia Guima-
rães (PRTB) protocolou na Câmara 

Municipal na quinta-feira retrasada (07) 
duas moções de Congratulações e Louvor 
às “guerreiras” da APAE Maria Antônia 
Ferreira de Camargo Bueno, diretora da 
entidade, e Elisabete Maria Doring, cola-
boradora antiga da APAE.
“Conforme disposições do artigo 218, 
parágrafo 2º e inciso |V, do Regimento 
Interno desta Casa de Leis, apresento 
ao Plenário a presente MOÇÃO DE 
CONGRATULAÇÕES E LOUVOR à 

diretora da APAE de Engenheiro Co-
elho “MARIA ANTONIA FERREIRA 
DE CAMARGO BUENO”, e para a 
colaboradora “ELISABETE MARIA 
DORING”, pelo reconhecimento aos 
serviços prestados à APAE do nosso 
Município.
Considerando o excelente trabalho rea-
lizado pelas homenageadas a frente da 
APAE de nosso Município;
Considerando a importância da luta 
pelos direitos das pessoas portadoras 
de deficiência;

Considerando a honra de ter em nossa 
cidade duas “guerreiras”,
que mobilizam toda a cidade perante as 
necessidades dos alunos especiais e de
seus familiares;
Considerando a satisfação, o respeito e 
admiração que nós temos pelas home-
nageadas, que lutam diariamente para 
que os serviços prestados continuem 
beneficiando centenas de famílias coe-
lhenses.
A Câmara Municipal de Engenheiro 
Coelho, em nome da Vereadora Flá-

via Guimarães Lima, tem a honra de 
cumprimentar e parabenizar a Dire-
tora MARIA ANTONIA FERREIRA 
DE CAMARGO BUENO e dona ELI-
SABETE MARIA DORING pelos rele-
vantes serviços prestados junto à frente 
da nossa querida APAE, bem como por 
serem exemplos de mulheres frente à 
nossa sociedade.”.
As moções foram aprovadas por unanimi-
dade.
Por Adolfo Aparecido Januário 
Pedroso

Dra. Ivelise Fonseca de Matteu, empre-
endedora Bruna Campos, voluntária da 
causa animal Rosemary Mendes Terra, 
pastora Elizabete Resende Facioni Vice-
li, servidora pública Marli Antunes Viei-
ra dos Reis, voluntária Gislaine Cristina 
Foguel Coelho Zero, voluntária Iracema 
Pracuccio Junqueira e a voluntária Cris-
tiane Aparecida Rosa Fáveri. Todas, mu-
lheres que prestam relevantes serviços à 

comunidade local.
Porém, todas as mulheres que estavam 
presentes na sessão receberam um botão 
de rosa vermelha e um bombom, deli-
cadamente guardado em uma pequena 
caixinha. Um pequeno gesto de carinho 
em homenagem àquelas que não medem 
esforços para fazer do mundo um lugar 
melhor e de maior igualdade.
Por Denise Albertina Rosa
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Atualização das 
obras da construção 

do Mercadão de 
Engenheiro Coelho

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, por 
meio das Diretorias de Infraestrutu-

ra e Planejamento, Obras e Serviços, in-
forma sobre o progresso e a execução da 
obra do Mercadão Municipal, integrando 
o pacote de melhorias “AVANÇA ENGE-
NHEIRO COELHO!”.
Na manhã de quarta-feira, dia 13, teve iní-
cio a perfuração dos 61 pontos das estacas 
de fundação, que serão realizados com a 
máquina hélice contínua. Esta máquina 
perfura o local das estacas em uma pro-
fundidade entre 8 e 10 metros e, ao subir 
retirando a terra, realiza a concretagem, 
inibindo assim o acúmulo de água. Em 
seguida, a equipe introduz as ferragens já 
preparadas para essa finalidade.
A previsão da conclusão dessa etapa está 
programada para os próximos dias. Vale 
ressaltar que, para que o concreto usinado 

chegue até o fundo, é utilizada uma bom-
ba hidráulica para a injeção do concreto 
que chega da usina através de caminhões.
O Prefeito Dr. Zeedivaldo, acompanha-
do do Vereador Wagnão da ambulância, 
foi acompanhar o andamento da obra. 
O Prefeito conversou com os engenhei-
ros responsáveis e, juntos observaram o 
funcionamento da Máquina Hélice Con-
tínua. O prefeito disse que o momento 
da fundação é uma das principais etapas 
dessa obra, pois é um marco importante 
de geração de emprego e renda para En-
genheiro Coelho.
Fique atento às redes sociais da prefeitu-
ra, pois constantemente será atualizado o 
andamento dessa obra de extrema impor-
tância para o município.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Grupo da Terceira Idade de 
Engenheiro Coelho visita a 

cidade de Pedreira

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, 
por meio da Assistência Social e 

Fundo Social, realizou um passeio com 
o Grupo da Terceira Idade na manhã de 
sexta-feira, 08 de março. O grupo partiu 
da praça no centro de Engenheiro Coelho 
às 8h, rumo à cidade de Pedreira, em 4 
ônibus que transportavam 175 integran-
tes que fazem parte do grupo da terceira 
idade, acompanhados dos monitores do 
Fundo Social e do secretário de Assistên-
cia Social, Allan Bandeira.
Durante o passeio, o grupo explorou co-
mercialmente as ruas da cidade, visitan-
do lojas e praças. Ao meio-dia, todos se 
reuniram em um restaurante para um deli-
cioso almoço. O prefeito Dr. Zeedivaldo, 
juntamente com os vereadores Wagnão da 
Ambulância e Marlon Pereira, comparti-
lhou a refeição com o grupo na cidade.
O secretário Allan afirmou que os passeios 
da terceira idade são cheios de alegria e 
entusiasmo: “Esses jovens senhores e se-
nhoras nos transmitem muita alegria, e 
é gratificante. No ano passado, realiza-
mos vários passeios, e neste ano não será 
diferente, pois os recursos do Serviço de 

Convivência e Fortalecimento de Víncu-
los são destinados a essas ações. Já fize-
mos e vamos fazer muito mais”, afirmou 
o secretário.
Ao dirigir-se ao grupo da terceira ida-
de, o prefeito Dr. Zeedivaldo agradeceu 
a companhia dos vereadores Marlon e 
Wagnão. “Estar com vocês nesse almo-
ço aqui em Pedreira é muito gratifican-
te”, disse o prefeito. Ele transmitiu um 
abraço da esposa Ana Paula, que está em 
repouso devido às orientações médicas 
para os próximos dias, devido à chegada 
da filha. “Ela mandou um beijo no cora-
ção de todos vocês”.
O prefeito encerrou sua fala afirmando 
que todo o apoio para as festas e passeios 
do grupo será mantido, pois todos mo-
ram em seu coração e no de sua esposa. 
“Nossa administração sempre foi e con-
tinuará comprometida com as pessoas 
que tanto contribuíram para a nossa ci-
dade, sendo uma parte viva e ativa que 
pulsa no coração de nossa querida En-
genheiro Coelho”, afirmou.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Sucesso no 4º Encontro anual de carros antigos 
e Festival Gastronômico de Engenheiro Coelho

Com a realização da FK Produções e 
Eventos, e o apoio da Prefeitura de En-

genheiro Coelho através da Secretaria de 
Cultura, o 4º Encontro Anual de Carros 
Antigos e o Festival Gastronômico foram 
realizados com êxito. O evento ocorreu de 
sexta-feira, dia 8, à domingo, dia 10, na orla 
do Lago Municipal, ao lado do espaço da 
Feira Livre, na Rua Catarina Favreto Ca-
etano e contou com o apoio da Secretaria 

de Segurança Pública, incluindo a Guarda 
Municipal. 
O secretário de Cultura, Tiago Almeida, 
afirmou que todas as ações culturais que 
movimentam direta ou indiretamente o co-
mércio da cidade contribuem para a contra-
tação dos artistas locais e terão o apoio da 
Cultura. 
O prefeito Dr. Zeedivaldo destacou que 
eventos como esse fomentam o comércio 

da cidade, gerando renda e movimentando 
lojas de roupas e mercados, além do belo 
atrativo dos carros antigos que encantaram 
a cidade. Parabéns a todos os envolvidos. 
Na noite de sexta-feira, dia 08, a cantora 
Paula Mello fez um show com tributo a 
Marília Mendonça e ao Piseiro. O show da 
noite de sábado ficou por conta da animada 
galera da Vibe do Piseiro, que colocou todo 
mundo para dançar. Na manhã do domin-

go, dia 10, as relíquias dos carros antigos 
abrilhantaram ainda mais o evento, e às 19h 
houve o show ao vivo com Forró Sacana-
gem. A estrutura montada, com praça de 
alimentação, trouxe deliciosas novidades 
gastronômicas para as pessoas que passa-
ram por lá. 
A entrada foi totalmente gratuita.
Equipe de Assessoria de comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Dia S - Combate ao 
Sarampo e a Rubéola 
acontece em Conchal

A campanha de saúde denominada Dia 
S, ocorrerá em 18/03, como parte de 

uma busca ativa por casos suspeitos de sa-
rampo e rubéola em nosso município.
Se você ou alguém que você conhece 
apresentar os seguintes sintomas: Febre + 
Manchas pelo corpo.
Compareçam à unidade de saúde do Ce-
mec para avaliação médica. A detecção 
precoce é crucial para interromper a dis-

seminação dessas doenças e proteger a 
saúde de todos.
Neste Dia S, estaremos prontos para ofe-
recer todo o suporte necessário, desde 
avaliação médica até orientações sobre 
prevenção e tratamento adequado.
Vamos agir juntos para garantir a saúde e 
o bem-estar de nossa comunidade.
Assessoria de Comunicação da Prefeitu-
ra de Conchal

Clube de Conchal começa 
os trâmites para filiação 
na Federação Paulista de 

Futebol nas categorias 
sub 11 a sub 20

O presidente da Câmara Municipal de 
Conchal, Airton Correia da Costa 

(DEM), o popular Ito, está comemorando 
a filiação de um time de Conchal, Clube 
Desportivo Real, na Federação Paulista 
de Futebol nas categorias Sub 11 a Sub 
20.
Durante a semana o Dr. Ademilson Eva-
risto e seu irmão Adilson Evaristo, pre-
sidente do novo clube conchalense, jun-
tamente com Josias e Carlos Alberto, 

estiveram presentes na Federação Pau-
lista de Futebol para os atrativos de filia-
ção da entidade para assim as equipes co-
meçarem a fazer parte das competições 
das categorias sub 11 a sub 20 realizadas 
pela federação estadual.
“Fomos muito bem recebidos pelo então 
ex-jogador de futebol Mauro Silva, atu-
al vice-presidente da Federação Paulis-
ta”, disse o presidente Adilson Evaristo.
Assessoria do vereador Ito
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Representantes da CDHU 
estarão em Estiva Gerbi 

para ajudar em negociação 
de dívidas, parcelamentos 
e emissão de escrituras

A prefeita Cláudia Botelho (MDB) in-
formou que dia 22 de março, das 16h 

às 20h, no Centro Cultural “Alberto de 
Souza”, na Escola Adélia, representantes 
do CDHU estarão fazendo parcelamen-
tos, fiscalização de contratos a fim de ti-
rar a escritura e negociação de dívidas. 
“O principal objetivo é a regularização 
das escrituras”, acrescentou a prefeita.
O atendimento foi pré-estabelecido con-
vocando os usuários que se interessam 
pela regularização, mas de acordo com 

Cláudia Botelho, qualquer um que tenha 
contrato com a CDHU pode participar. 
“As pessoas foram convocadas por eles, 
porém, quem não foi convocado e tem 
contrato com a CDHU também pode 
participar”, esclareceu.
Segundo a Prefeita, essa convocação foi 
uma iniciativa dela para facilitar a vida 
dos usuários inadimplentes e daqueles 
que precisam regularizar a escritura.
Por Adolfo Aparecido Januário 
Pedroso

Prefeita Cláudia Botelho   
anuncia funcionamento da 

fisioterapia noturna em quase 
todos os dias da semana, de 

segunda até quinta

Durante a semana a prefeita de Esti-
va Gerbi, Cláudia Botelho (MDB), 

anunciou que o setor de fisioterapia no-
turna do município vai funcionar quase 
todos os dias, direto de segunda a quinta-
-feira, até às 21h30min.
“Até às 21h30min nós vamos ter aqui fi-
sioterapeutas para atender a população 
de Estiva Gerbi, para tirar da fila aquela 

pessoa que estava esperando uma vaga. 
Agora você que precisa fazer sua fisiote-
rapia, vai ter de segunda a quinta à noi-
te para vir agendar sua terapia. Por que 
disso? Para tender melhor você, que 
é munícipe de Estiva Gerbi, que mora 
aqui”, explicou Cláudia Botelho.
Por Adolfo Aparecido Januário 
Pedroso 

Ex-vereador Marião Telão 
conquista para a APAE 
Van completa com 21 

lugares através de recurso 
da senadora Mara Gabrilli

Dia 29 de agosto do ano passado o ex-
-vereador coelhense Marião Telão 

foi recebido em São Paulo no gabinete 
da Senadora Mara Gabrilli (PSD), na Av. 
Paulista, e foi recepcionado pela chefe de 
gabinete dela, a Telma, e o assessor Ed-
gar, o popular Didi. “Um momento muito 
especial para mim, a senadora defende 
a mesma bandeira que a minha, a da 
pessoa com deficiência, e através dessa 
visita fiz dois pedidos: um para equipa-
mentos fisioterapêuticos para a área de 
saúde e outro para a APAE, um veícu-
lo com capacidade para 21 passageiros 
com elevador para cadeirantes”, contou 
o ex-vereador logo depois que voltou de 
São Paulo.
Através dessa reunião, Marião conseguiu 
R$ 400 mil reais de custeio para a APAE 
de Engenheiro Coelho, e hoje a entidade 
acompanha 108 coelhenses com limita-

ções. “Agradeço a Deus todos os dias 
pelo o que ele faz na minha vida, dando 
a oportunidade para eu conseguir ajudar 
esse projeto abençoado por Deus”, agra-
deceu na época.
Só que agora a APAE e o Marião conse-
guiram reverter o recurso para o pedido 
inicial, para a compra da Van de 21 luga-
res. “Boa tarde, o dinheiro era para vir 
para aquisição de uma Van de 21 lugares 
com ar condicionado, depois a assesso-
ria da senadora Mara Gabrilli deu a op-
ção para ser custeio, para sair mais rápi-
do. Depois de muita conversa, acertamos 
para ser a compra de uma Van mesmo. 
Precisamos desse investimento para o 
transporte do dia-dia, e também para o 
transporte de atividades dos alunos fora 
da cidade”, finalizou.
Por Adolfo Aparecido Januário 
Pedroso
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